



## Reiteran que el Gobierno Argentino se Aparta de la Línea Peronista

(AP, UPI y PL)  
**BUENOS AIRES**, 14 de diciembre.—El peronismo se está apartando de la línea trazada por su fundador al volver al país para ocupar por tercera vez la presidencia, y "si no cambia, podría empezar a marchar de contramano", pronosticó un dirigente opositor en inusitada crítica a la conducción del partido gobernante.

En su discurso ante la Convención Nacional del Partido Intransigente, su presidente Oscar Alende, ex gobernador de la provincia de Buenos Aires, afirmó que "para eliminar la violencia hay que eliminar la injusticia".

Agregó Alende, cuyo partido es un desprendimiento del viejo tronco radical, que "ni la violencia ni el terror pueden imponer legítimamente una opción política, o asegurar algún tipo de orden".

Según Alende, cuando Perón llegó al poder en octubre del año pasado, consiguió

acordar con las nuevas modalidades de la sociedad argentina, y según su criterio, la doctrina peronista y el llamado "socialismo nacional", pero "debe tenerse en cuenta que la realidad argentina es ahora muy diferente a la de hace 18 años".

Más adelante acotó Alende: "Si el peronismo gobernante pretende volver a la filosofía, estilo y prácticas del ciclo 1943-55, marchará a contramano de la historia y de las afirmaciones últimas de su líder, y así lo hemos expresado a la señora presidente".

Alende criticó duramente la política del gobierno en Córdoba y en materia de Educación, calificando de "nazi" al interventor en la Universidad de Buenos Aires, Alberto Ottalagano, para terminar diciendo que en la conducción actual "se confunde al Estado con el oficialismo".

### MANIFESTACIONES FRENTE AL CONGRESO

Entre tanto, noventa jóvenes fueron detenidos anoche al producirse manifestaciones relámpago en distintos puntos de esta ciudad, organizadas por las Juventudes Políticas Argentinas (JPA), según informó la Policía Federal.

Las autoridades policiales prohibieron anteriormente, una concentración popular convocada por las JPA frente al Congreso, para entregar a los legisladores un documento sobre la actual situación política del país.

Por otro lado, el empresario portugués Antonio Dos Santos, director de la fábrica de conservas La Centolla de Mar del Plata, fue muerto esta mañana a poco de abandonar su casa para concurrir a su trabajo. Anteriormente Dos Santos había sido agredido durante conflictos laborales pero resultó ileso en los ataques.